

Por problemas con pruebas de ADN

Paralizadas pensiones alimentarias

♦ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Desde diciembre pasado los trámites para obtener una pensión alimentaria están paralizados.

El problema recae en el laboratorio de la CCSS que se encarga de las pruebas de ADN, al cual le qui-

taron la acreditación para funcionar. En la actualidad, el laboratorio está recibiendo citas para la recolección de las muestras de sangre, pero no realiza los estudios de ADN, paso que es fundamental para determinar o descartar quién es el papá de un chiquito.

Rodrigo Fallas, Oficial Mayor



ARCHIVO

El Registro Civil depende de que reanude funciones el laboratorio.

del Registro Civil, aseguró que existe una presa de 400 solicitudes de certificación para pensión, pero recomendó a las mujeres no dejar

de acogerse a la ley de Paternidad Responsable, pues una vez resuelto el problema se reprogramarán las citas.